



■ Imágenes de los spots en los que se acusa a Claudia Sheinbaum de la caída del Metro en la Ciudad de México.

## Piden quitar spots sobre caída del Metro

JORGE RICARDO

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, informó ayer que impugnaron ante el INE tres spots del PAN que saldrían en televisión sobre la caída del Metro, la falta de medicinas y el aumento de la violencia contra las mujeres.

“Llevan meses pautando estos spots en redes sociales y ahora los quieren presentar en la televisión. Lo que están haciendo el PRI y el PAN es reconocer su autoría sobre la guerra sucia”, dijo.

“Por lo tanto, ya los spots que quieren que salgan al aire los impugnamos. Vamos a exigir que no salgan al aire estos spots y, si salen, entonces que se les descargue todo lo que se ha invertido en la guerra sucia, pues tenemos calculado que se han gastado por lo menos 1 millón de dólares a la semana y llevamos ya 12 semanas”.

En conferencia de prensa, Delgado exhibió los spots, tanto los oficiales presentados por los partidos de Oposición, como los que habrían

circulado ya sin estar identificados, que tiene el mismo mensaje, sobre la responsabilidad de la candidata Claudia Sheinbaum en la caída de un tren de la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México, en 2021, cuando era Jefa de Gobierno.

También señalan la muerte de mexicanos por falta de medicinas y el aumento de la violencia contra las mujeres. Los videos tienen el mismo sentido, y algunos, los mismos actores.

“Nosotros no estamos en

contra de que haya debate, pero sí de guerras sucias”, respondió.

El dirigente de Morena también anticipó que en el debate presidencial de mañana la candidata de la Oposición, Xóchitl Gálvez, buscará atacar nuevamente a Sheinbaum.

“La candidata del PRI va a llegar con ataques y mentiras porque no tiene nada que ofrecerle a nuestro País, más que su añoranza al México de la corrupción”, advirtió.